

Fecha 22.11.2014	Sección Nacion	Página 5
----------------------------	--------------------------	--------------------

Exige PAN aclarar la compra de 'casa blanca'

● **Impulsa la conformación de una comisión especial en el Congreso y evitar juicios anticipados en torno al caso de la propiedad**

ARIADNA GARCÍA

—ariadna.garcia@eluniversal.com.mx

El Partido Acción Nacional (PAN) buscará que se disipe cualquier duda que exista sobre la propiedad de Angélica Rivera, esposa del Presidente de la República, ubicada en las Lomas de Chapultepec.

Los panistas consideran que a pesar de la explicación que hizo la primera dama, Angélica Rivera, existen aún varias dudas sobre un posible conflicto de intereses y, sobre todo, de presunta violación a las leyes de Responsabilidades de los Servidores Públicos; de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios Públicos y de Obras Públicas.

“El presidente nacional del PAN, Ricardo Anaya, ha pedido al coordinador del grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, promover la creación de una comisión especial responsable de investigar el caso”, expuso Acción Nacional a través de un comunicado.

Anaya Cortés pidió al coordinador del PAN en el Senado, Jorge Luis Preciado, que se “ponga el máximo cuidado, atención y diligencia en el proceso de nombramiento del titular de la Fiscalía Especializada

en Materia de Delitos Relacionados con Hechos de Corrupción”, situación que se llevará a cabo en los próximos días.

Acción Nacional destacó que el tema se debe procesar de manera transparente, imparcial, sin juicios anticipados.

“¿Cuál fue el motivo y, en su caso, la consecuencia legal, de que el Presidente no haya incluido en su declaración patrimonial los bienes de su cónyuge?, ¿cuál es el fundamento legal de la decisión del Presidente de revocar el fallo de la licitación del tren rápido México-Querétaro, reponiendo el procedimiento desde el inicio?, ¿a cuánto asciende la indemnización que el gobierno de la República deberá cubrir a los ganadores de la licitación?, ¿existe un conflicto de intereses en torno al contratista y a la vez dueño de la casa?”, cuestionó el PAN.

Anaya Cortés dijo que hay una situación tensa que puede traducirse en una crisis de legitimidad del sistema político. ●

“Pedí al coordinador del PAN en el Senado, Jorge Luis Preciado, que ponga el máximo cuidado, atención y diligencia en el nombramiento del fiscal anticorrupción”

RICARDO ANAYA CORTÉS
Presidente nacional del PAN

